



De parte del Mall Espacio Urbano Centro cultural municipal recibe figura selknam

El Mall Espacio Urbano Pionero de Punta Arenas realizó la entrega en forma de donación de una figura gigante de selknam al centro cultural de la ciudad.

En el marco del tradicional Carnaval de Invierno de Punta Arenas, celebrado los días 5 y 6 de julio de 2024, Espacio Urbano Pionero presentó la escultura, destacando su compromiso con la historia y cultura de Magallanes.

Esta obra, que recorrió más de 3,000 kilómetros desde Santiago hasta Punta Arenas, se creó como un ícono cultural de la comunidad. La escultura, con una altura de 3,20 metros fue creada por el tramoyista

José Zambon, conocido por su vasta experiencia en escenografías para películas y espectáculos. Lo notable de esta pieza es su técnica de construcción, esculpida en dos bloques de poliestireno expandido, lo que refleja un trabajo meticuloso y artesanal similar al tallado de mármol o piedra. Esta obra fue presentada sobre un carro alegórico, capturando la esencia de la historia y el paisaje de la región.

Ahora estará en exhibición gracias al centro comercial, en el Centro Cultural municipal de Punta Arenas, donde vecinos y turistas podrán apreciar esta representación.

